



[www.tandemclub-schweiz.ch](http://www.tandemclub-schweiz.ch)

## Neueste Aktivitäten des Tandem-Club Schweiz

(cs) Im 2. Jahr des reaktivierten Tandem-Clubs Schweiz können wir bereits auf ein ereignisreiches 1. Halbjahr zurückblicken. Im März 2014 fand die Generalversammlung in Härkingen statt. Neben der Wahl des neuen Präsidenten, Heinz Wohlgemuth, wurden einige Mitglieder für ihre Verdienste geehrt: René Heiniger 3. Platz ZKV-Meisterschaft, Markus Zingg 3. Platz Schweizermeisterschaft, Jérôme Voutaz 1. Platz Schweizermeisterschaft und Daniel Würzler für den Erhalt der Goldenen Peitsche für seine Verdienste im Fahrsport.

An 2 Fahrtrainings unter der Leitung von Markus Zingg konnten verschiedene Gespanne weitere Fortschritte machen und neue Tandem-Begeisterte erste Erfahrungen in dieser Fahr-Kunst sammeln. Das nächste Training findet am 24. August 2014 statt.

Auch 2014 konnten sich die Tandem-Fahrer unter ihresgleichen an Turnieren messen. Im Schänzli Basel, Altstätten SG und Satigny GE fanden reine Tandem-Prüfungen statt. Anfangs Oktober besteht eine weitere Startmöglichkeit am Hindernisfahren in Lüsslingen. Alle Veranstalter von reinen Tandem-Prüfungen werden auf Anfrage gerne finanziell vom Tandem-Club Schweiz unterstützt.

Und vor einer Woche konnten sich die Mitglieder mal ohne Pferde und Kutschen vergnügen. In Reigoldswil mit Gastrecht bei der Familie Dettwiler/Wirz konnten wir einen unterhaltsamen Abend verbringen und einen wunderschönen Sommerabend bei guten Gesprächen, feinem Essen und leckeren Getränken geniessen.

Wer Interesse an einer Mitgliedschaft (Aktiv oder Gönner) beim Tandem-Club Schweiz oder der Teilnahme eines Tandem-Trainings hat, findet das Beitrittsgesuch sowie die Ausschreibung auf unserer Homepage ([www.tandemclub-schweiz.ch](http://www.tandemclub-schweiz.ch)). Ihr dürft Euch aber auch gerne direkt bei Heinz Wohlgemuth, 079 444 85 18, melden oder könnt eine E-Mail an [tandemclub.schweiz@gmail.com](mailto:tandemclub.schweiz@gmail.com) senden.